

Entrevista

EUL YONG CHANG

MAESTRO DEL GIMNASIO DE
TARAZONA

JOSE MARIA CASTILLO

JUAN ANTONIO HARO

Iniciamos la entrevista un poco cortados debido al desconocimiento del tema y (porqué no decirlo) del desconocimiento de nuestro interlocutor, pero al momento nos encontramos completamente a gusto gracias a la cortesía y cordialidad de que hacen gala, generalmente toda clase de personas procedentes de países orientales.

¿ Cómo fué el venir a Tarazona ?

Hace tres años que vinimos a Albacete y montamos el gimnasio Victoria, poco despues hicimos lo mismo en algunos pueblos de alrededor. Mas tarde (no hace mucho) nos planteamos la posibilidad de montar otro aquí, y a pesar de que vimos que el pueblo no era muy grande nos decidimos a venir.

¿ Que impresión les ha causado Tarazona ?

Pienso que este pueblo es similar a los de alrededor que ya conocía, a mi juicio hay un exceso de consumo, alcohol, tabaco, etc. por parte de la

gente joven, creo que hay que orientarles a que dejen esos hábitos perjudiciales y hagan más deporte y más vida natural

Entrando más de lleno en la actividad que desarrolla la escuela le preguntamos ¿ Qué grado ostenta dentro del escalafón de esta modalidad de lucha oriental ?

Y ¿ en qué se diferencia el Taekwon-do del Karate o del Yudo ?

El grado que yo ostento dentro de la escala existente es el de cinturón negro 5º además he formado parte del Equipo Nacional de Pakistán, actualmente soy entrenador del equipo de Castilla la Mancha y estamos tratando de organizar competiciones con el fin de hacer que éste tenga un gran nivel de cara a torneos a escala internacional.

En cuanto a las diferencias existentes entre esta modalidad de lucha y otras como el Karate o el Yudo, creo que son variadas; empezando porque son originarias de distintos países, el Taekwon-do surgió en Corea, el Karate en China y el Yudo en Japón, además son distintos en su ejecución, mientras el Yudo es una lucha basada en derribos y presas, el Karate lo es de golpear fundamentalmente con manos y puños y el Taekwon-do se caracteriza por hacer tanto las defensas como los ataques en su mayor parte con los pies además de que requiere una mayor preparación física especialmente en cintura y piernas. Otra diferencia es que el Karate y el Yudo son deportes olímpicos mientras que este último no lo es todavía y tendremos que conformarnos con verlo en la Olimpiada de Seul como exhibición, esperemos que para 1992 ya esté reconocido por el C.O.I.

¿ De que forma tienen planteado el curso con arreglo a las diferentes edades de los alumnos que asisten a el ?

El curso en principio no tiene grandes diferencias en los niños respecto a los adultos yo diría que son ellos mismos quienes se marcan sus propios objetivos, mientras que un niño de 8 ó 10 años aspira a llegar a una cota alta en lo que es la lucha en si, la aspiración principal de una chica o de un adulto suele ser mantener una figura lo mas esbelta posible al tiempo que una mayor agilidad.

¿ Qué coste económico tiene un curso completo ?

No te contesto debido a que no me gusta hablar de dinero, de todas formas puedo decirte que no es caro y una cosa que me molesta bastante es que al hablar del coste del curso mucha gente discute la cantidad y luego al salir te invitan en el bar y ahí no les importa gastarse lo que sea. Y aprovechando la ocasión también me fastidia que los alumnos falten, aprovechan cualquier pretexto para no asistir a clase, quisiera que comprendieran que los primeros perjudicados son ellos y después el grupo que no avanza todo lo deseable.

¿ Estaría dispuesto a organizar de cara a la feria en colaboración con el Ayuntamiento y otras entidades algún tipo de demostración u otra actividad similar ?

Me gustaría que hicieramos en algún lugar que reuniera condiciones para ello algunas exhibiciones con gente de Tarazona y algunos más de niveles superiores, creo que resultaría bonito y daría a conocer al pueblo la belleza de este deporte.

Terminamos la entrevista agradeciendo las facilidades dadas al maestro Eul Yong Chang y a sus colaboradores.



Esperamos y confiamos en que la gente empiece a cambiar el hábito del cubata, del cigarro, etc. por otros más sanos que ¿ porque nó ? bien puede ser el gimnasio, el campo de futbol o el polideportivo y que en vez de atosigar al de detrás de la barra para que nos sirva pronto, lo hagamos con otras personas, demandando instalaciones y actividades que nos lleven a ser cada día más naturales y más responsables.

FE DE ERRATAS

En el nº 40 mes de Marzo con el título PLAZA DE POLICIA MUNICIPAL en la sección de Pretiles aparece como requisito tener de 18 a 26 años, y es de 18 a 30 años.

ANUNCIOS

Busco piso ó casa para alquilar, dispuesto a pagar unas 5.000 pts. Tf 48.02.61

AGENCIA MATRIMONIAL
VIDA NUEVA

TE BRINDA LA OPORTUNIDAD
DE ENCONTRAR PAREJA
HAZTE CANDIDATA/O
MAXIMA DISCRECION Y SERIEDAD

C/. José M.º Alfaro, D
Tel. (986) 11 16 97

TARANCON
(Cuenca)

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10.- Autorizado 182)

La técnica europea
al servicio
del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

Marse Estilo

OPTICA

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18